

MOTION : Pratiquer le patriotisme économique et protéger symboliquement l'économie locale

Au Tessin, Canton confronté à de fortes pressions économiques et une déferlante de travailleurs frontaliers, la commune de Claro a choisi une voie originale pour protéger le personnel de la région contre la concurrence déloyale étrangère. Elle imprime et vend des étiquettes que les entreprises peuvent coller à l'entrée de leur établissement, signalant le pourcentage d'employés indigènes qui y travaille. C'est une indication de transparence, un symbole de patriotisme économique et de protection affichée des emplois et de l'économie locale.

Nous demandons au Conseil Communal d'organiser une telle campagne qui témoignera de l'engagement des entreprises locales et de la Ville pour la protection de l'emploi local et régional à Delémont, ceci en période de turbulences économiques aggravées par l'abandon du taux de change plancher de l'euro.

Pour l'UDC Dominique Baettig

